

Der Küssnacher vom 24. August 2023

Bürgerforum unter- stützt Claudio Durisch

Claudio Durisch – nachdem er am 18. Juni das beste Resultat erzielt hat – weiter mit voller Überzeugung für den finalen 2. Wahlgang vom 3. September. Und dies aus folgenden Gründen: Erstens: Claudio Durisch ist unabhängig und parteilos. Der aktuelle Gemeinderat (GR) ist einseitig besetzt (4x FDP plus 1x GLP plus 1x SVP). Mehr Vielfalt ist erwünscht. Somit wäre ein Parteiloser, wie Claudio Durisch, eine Bereicherung in der Zusammensetzung im GR. Zweitens: Claudio Durisch bringt als Architekt und langjähriger Portfolio-Manager von Immobilien der Stadt Zürich – als einziger der Kandidierenden – das notwendigen Fachwissen im Bauwesen und die Erfahrung im Verhandeln mit Behörden für das aktuell unbesetzte Tiefbau-Ressort mit. Drittens: Claudio Durisch setzt sich für einen nachhaltigen Umwelt-Schutz ein. Nachdem Küssnacht das Energiestadt-Label trägt, ist ein engagiertes Handeln angesagt, damit die von der Gemeinde beschlossene Klima-Neutralität bis 2040 erreicht werden kann. Daher erachtet das BFK Claudio Durisch als die beste Wahl für Küssnacht. Wir danken allen Küssnachtern für die Unterstützung. Jede – das heisst auch Ihre – Stimme zählt!

Vorstand Bürgerforum Küssnacht